

„Jeder gibt das, was er kann!“

Feierliche Aufnahme neuer Ministranten und VdPJ-Mitglieder



Ergolding. Am Sonntag, 10. November, fand in der St. Peterskirche Ergolding eine besondere Feier statt: Zwei neue Ministranten wurden feierlich in den Dienst am Altar aufgenommen. Gleichzeitig konnten auch weitere neue Mitglieder der Vereinigung der Pfarrjugend (VdPJ) willkommen geheißen werden. Der festliche Gottesdienst wurde von Pfarrer Josef Vilsmeier geleitet, der die Neuzugänge mit einem Segensgebet in die Gemeinschaft der Kirche aufnahm.

Im Rahmen der Zeremonie überreichten die Oberministrantinnen (Jasmin Lamla, Hannah Riedl) und Gruppenleiterinnen (Sofia Lentner, Teresa Neubauer) den neuen Ministranten bzw. VdPJ-Mitgliedern Vereins-PoloShirts, die als Symbol für ihre Zugehörigkeit und ihren Dienst in der Gemeinschaft dienen. Zahlreiche Mitglieder der Ergoldinger Pfarrgemeinde waren anwesend, darunter auch viele Gruppenleiter und die beiden Vorstände der Pfarrjugend VdPJ Tobias und Sebastian Lacknermeier.

Pastoralreferentin Kristiane Köppl, die Hauptverantwortliche für die Jugendarbeit in der Pfarrei, hielt eine anschauliche Katechese mit Symbolen zum Thema „Alles geben“. Sie erklärte dabei, wie sich dieses Thema in den Lesungen des Gottesdienstes widerspiegeln und verband es mit den Erfahrungen von Pfarrer Rainer Maria Schießler als junger Ministrant. Ihre Worte regten die Anwesenden dazu an, sich mit Hingabe und Freude für die Gemeinschaft und den Glauben einzusetzen.

Musikalisch wurde der Gottesdienst von der „Morgensonne“ begleitet. Unter der Leitung von Daniela Welti und mit Steffen Engmann an der Orgel wurde der Gottesdienst von feierlichen Klängen untermalt, was den festlichen Charakter der Liturgie noch verstärkte. Mehr als 150 Gläubige waren an diesem Morgen in die Kirche gekommen, um gemeinsam mit den neuen Ministranten und VdPJ-Mitgliedern diesen besonderen Moment zu feiern. Es war ein rundum gelungener Gottesdienst, der durch seine Besinnlichkeit und den hohen Anteil der Pfarrgemeinde zu einem würdigen Anlass für alle Beteiligten wurde.

(Text: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Foto: Pfarrei / 11.11.2024)